
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 40/027/2007 
 
 

 Schulausschuss am 10.05.2007 
 
Zu Punkt 10: Räumliche Versorgung der Förderschulen für Geistige Entwicklung 

in Langenfeld und Velbert - Zwischenbericht 
 
1. Zur Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 03.05.2007 führt Herr Fliegauf aus, 

dass es an der Schule in Langenfeld keinen Baustopp gebe. Es wird hierzu auch auf die Vergaben 
für den Bau- und Planungsausschuss am 21.05.2007 verwiesen. Die Beantwortung der Anfrage 
nach § 13 Abs. 4 der Geschäftsordnung des Kreistages wird der Niederschrift beigefügt.  
Herr Fliegauf kündigt zu diesem Punkt weitere Ausführungen im nicht öffentlichen Teil unter TOP 
12 „Informationen der Verwaltung“ an.  

 
2. Zur Schule Velbert informiert Herr Fliegauf den Ausschuss darüber, dass 3 Projekte für eine 

Übergangslösung in der Prüfung seien. Die Eltern seien darüber informiert, dass eine Beschulung 
zum neuen Schuljahr möglich sei. Die Dependancen könnten zum Schulbeginn hergerichtet sein. 
Schulbaufertigmodule könnten dagegen erst 2-3 Monate später erstellt werden. 

 
3. Herr Janssen und Herr Rohde bitten die Verwaltung, mit Nachdruck die Lösung einer vierten 

Schule zu verfolgen. 


